

難関「スーパーキッズ・オーケストラ」に合格

雲竜 笙子さん 成器南小6年 元町2丁目

日本有数の指揮者である佐渡裕さんが監督を務め、小中高生で構成される「スーパーキッズ・オーケストラ」のオーディションに、チェロ奏者として小学生で初めて雲竜さんが合格しました。県内では2人目の快挙です。8月末に兵庫県で行われるコンサートに向けて8月には河口湖での合宿も控えています。

雲竜さんは3歳からチェロを始めました。「チェロの先生がとてもいい人で、先生のおかげで続けてこられました。チェロの優しく

「チェロをもっと知ってほしい」

て深い音と、形が好き。」と。県内のコンクールに出場したり、福井ジュニアアンサンブルに参加するようになってオーケストラの魅力に目覚め、スーパーキッズ・オーケストラに興味を持ったそうです。昨年がオーディションに落選。1年間猛練習を重ね、今年見事に合格しました。「うれしいけれど、緊張している。将来はプロになって、勝山にチェロを広めたい。」と目を輝かせていました。



自宅で練習する雲竜さん

HOT話題



表彰状を受け取る山岸市長

勝山市の取組を高評価 環境首都コンテスト特別表彰

エコミュージアムを推進する取組み「わがまちげんき発展事業」がNPO「環境市民」が主幹を務める第9回環境首都コンテストで先進事例特別表彰を受賞しました。9年前から3段階に分けて継続的に発展させてきたことが認められたもので「高い評価をされ、価値ある賞をいただき、たいへんうれしい。今後も継続的に発展させていきたい。」と山岸市長は話しました。



今年度市民大学講座の開講記念講座で、山岳写真家の乾靖さんの環境に関する講演が行われました。

白山から見える環境と暮らし
市民大学開講記念講演
5月21日 教育会館



勝山壮年会連合会50周年記念大会が盛大に開催され、記念式典・記念講演のほか、太鼓演奏とジャズコンサートが催されました。

おやじ達の50年
勝山連50周年記念大会
5月23日 市民会館・教育会館

がんばる小学生特集

バドミントン男女とも全国大会へ

第26回全国小学生若葉カップバドミントン大会福井県予選で、男子が勝山南部ジュニア、女子は勝山ジュニアが優勝。7月末から8月上旬にかけて京都府長岡京市で開催される全国大会へ出場します。

男子代表 勝山南部ジュニア
男子代表として7年ぶりの全国大会出場となります。今回のチームは粒揃いのメンバーで、大会でも上位進出を目指します。

主将の中野崇人さん(成器南小6年)は「大会では3位以内を目指します。自分の目標としては、気持ちを強く持ってプレーしたい。」と力強く語りました。



勝山南部ジュニア代表の皆さん

女子代表 勝山ジュニア
今年は絶対的なエースはいませんが、チームワークで予選を勝ち抜きました。全国大会へは10人で臨みます。

主将の牧野佐和さん(成器西小6年)は「全国大会に出るからには上位を目指したい。ミスが続いたときに、そこから崩れないようにしたい。」と抱負を語りました。



勝山ジュニア代表の皆さん

市長となんでも語ろう会

第5次勝山市総合計画策定の基本的な考え方、方向性について市民の皆さんの意見をお聞きするため、市長となんでも語ろう会を開催します。

とき 6月29日(火) 午後7時～9時
ところ 教育会館ホール
内容 第5次勝山市総合計画
～長期的展望に立ったまちづくり～



チャイルドルームを準備しています!

お子さま連れのかたも気軽にご参加ください。

- 小中学校の望ましい姿の実現について
- 基礎的コミュニティのあり方について
- 新体育館の建設について など

まちづくりに関するご意見・ご提案をお待ちしています。

問 未来創造課 ☎88-1115 (FAX 88-1119) E-mail mirai@city.katsuyama.lg.jp